
Caso del Algodón 

Preveen Baja de J 00 
Millones en Divisas 

Por lo menos una baja 
de cien millones de colones 
en concepto de divisas por 
la exportación del algodón. 
tendrá nuestro pais este 
año. segun se afirma en 

' fuentes económicas. 
Asimismo. habrá una 

pérdida en el mercado de 
alrededor de 20 millones 
de colones en la indus
trialización de la semilla 
de algodón. cascarilla. lin
ter. motes y otros subpro
ductos. 

Tales aseveraciones se 
produjeron a raiz de Infor
maciones · técnicas en las 
cuales dan cuenta de la 
cantidad de manzanas so-

licitadas para cultiva r este 
año. segun disposición del 
Ministerio de Agricultura. 
en comparación con cifras 
del año pasado. 

Para el caso. refieren 
que en 1979 se cultivaron· 
129.640.50 manzanas para 
una producción de 
4.004.813.40 qq. de algodón 
en -rama. y este año -aun 
cuando el Ministerio de 
Agricultura otorga plazo 
hasta el 31 de julio~ sólo 
se han recibido solicitudes 
por alrededor de 50 mil 
manzanas. 

Por su parte. al ser con
sultada la Cooperativa Al
godonera acerca de la ve-

Demolerán Mesones Para 
Ampliar vía Capitalina 

racidad de tales cifras. vo
ceros de la misma se•ialan 
que el número de manza
nas solicitadas por el mo
mento oscila en 53.750. y 
que aun cuando falta poco 
mas de un mes para cerrar 
la inscripción. creen ellos 
que el numero actual no 
aumentará. o si au'menta 
será poco. 

Refie ren además. que la 
meta en manzanas por cul
tivar este año se la han fi 
jado en 80.000 manzanas. 
meta que esperan cubrir · 
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Hace 63 Años 
fue Ruina de 
San Salvador 

Para los ancianos capi
talinos. el 7 de junio de 1917 
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CA RRETERAS COMPUTARIZADAS.- En el Centro de Cómputo de la 

Dirección de Caminos. se ha iniciado la fase de diseño para los diferentes 

tipos de carreteras. puentes y bóvedas y obras de arte por medio de una 

computadora. E l Ing. Edwing Gómez muestra el funcionamiento a jefes 

de departamentos de esa dirección. 
Diez dias han dado de 

plazo a las personas que 
residen en mesones de la 
calle Venezuela para que 
los desocupen. porque se
rán demolidos para dar 
paso a la ampliación del 
boulevard Venezuela. 

están seguros que su tra
slado en una forma repen
tina les acarrerá más pro
blemas. 

Solamente en el mesón 
rrujilo. propiedad de la se
ñora Miriam Figeac. resi
den 16 familias. Muchas de 
ellas tienen hasta 20. 30 y 
más años de vivir en ese 
luga r. 

ción el volcán Quezaltepec 
por el sitio conocido por El 

Jabali y que provocara la l d D b A d 
ruinadelacapital. o os e emos yu ara 
bi~~o.g~~~e~s~f~\~r,;;~~

0h~~ 
La noticia del desalojo la 

recibieron hace dos· dias. 
segun dicen las personas 
afectadas. lo que les ha 
causado gran preocupa
ción porque no tienen dón
de irse. Auhqu~ aceptan 
que aun no ha n buscado la 
ayuda de la Alcaldi.a o de 
otra institución guberna
mental para reubicarse. 

años en nuestro país. Por· L 1 · M • 
firio Barba Jac·ob. escrib ió · ograr a paz .• a, ano 
al respecto una crOnica ini-

Los moradores informan 
que de acuerdo a los pla
nos iniciales que tenia en 
su poder el Ministerio de 
Obras Publicas. no se in
cluia la demolición de to
·dos los mesones de la cita
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lng. Morales a Gerencia 
del Proyecto Zona Norte 

El ingeniero Luis Adolfo 
Morales asumió a partir 
del lunes 2 de j unio. la Ge
rencia del Proyecto Zona 
Norte. primordial obra en 
proceso de la Administra
ción Nacional de Acueduc
tos y Alca nt arilfados. 
ANDA. Con este proyecto 
se espera aumentar en un · 
70% el actual abasteci
miento de agua potable 
que ahora recibe la Zona 
Metropolitana de San Sal
vador v cuvo costo aproxi~ 
mado se estima en ciento 
setenta y cinco millones de 
colones. 

El ingeniero Morales in
formó que las principales 

obras ahora en desarrollo. 
son el final de la coloca
ción de las cañerias de 
aducción y la construcción 
de los tanques de distribu
ción. cuya capacidad en al
gunos de ellos llegará a los 
veinte mil metros cúb icos. 
hasta completar un alma
cenamiento total que se es
tima en 120.000 metros cú
bicos. el doble de lo que ac
lualmente•se almacena . 

Al preguntarle lo que mi· 
ll ares de salvadoreños es
peran saber sobre el avan
ce y fecha en que pueda 
empezar a distribuirse el 
agua que llegará del 
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gualable sobre este terre
moto. firmándola con el 
se udónimo de Ricardo 
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SUBDIRECTOR.- El 
Ing. Agrónomo Tito 
Diómedes Aparicio. 
nuevo subdirector de 
CENTA. 

NUEVOS MIEMBROS.- Directivos de varias empresas comerciales 

fueron imcorporados antenoche a la Asociación Salvadoreña de Indus

triales 1 AS! 1. Jos cuales llegan ha engrosar Jos socios de esa entidad. Don 

José Eduardo Menéndez 1 presidente 1 y don Alvaro Prado como vice presi

dente. dieron la bienvenida a Jos nuevos miembros. quienes trabajaran en 

un comité con el fin de resolver la problemática del país. 

Además del gobiemo. la 
responsabilidad de lograr 
la paz en el país debemos 
compartirla todos. ya que 
la indiferencia y la negli
gencia, son tan culpables 
como ia complicidad e in
transigencia. 

Lo anterior lo -dijo el co
ronel Adolfo Arnoldo Ma
jano. miembro de la Junta 
Revolucionaria de Gobier
no. al ser entrevistado por 
los periodistas en Casa 

1 Presidencial. 
Dijo además Majano que 

"la lucha armada y subte
rránea que se nos presenta 
desde dos frentes. arre
ciará dada la polarización 
que se observa. Llevándo
nos a una monstruosa des
trucción. sangrienta y trá
gica". 

Agregó que "este desas
tre social que estamos vi
viendo. debemos detenerlo 
o por lo menos minimizar-
lo. y encontrar una fórmu
la de unidad 'nacional. ar
monizando los sectores al
rededor de este nuevo 

ASESINAN 
ALCALDE DE 

APOPA 

Ayer, ·a la una y cuarto 
de la tarde. fue asesinado 
a balazos · el señor Victor 
Moreno. alcalde municipal 
de Apopa. El hecho ocurrió 
cuando el funcionario tran
sitaba a pie a dos cuadras 
y media de la Alcaldía. so
bre la Troncal del Norte. 

Segun datos. el a lcalde 
se dlrigia de nuevo a su 
trabajo, cuando fue alcan
zado por Individuos arma
dos que se conduelan a 
bordo de un automóvil rojo 
y dos en una· motocicleta. 
que le dispararon casi a 
quemarropa. Uno de la 
moloclclela se bajó y le 
disparó otros Uros al señor 
Moreno. quien militaba en 
el PDC'. y tomó posesión de 
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orden social". 
El coronel Majano se 

reunió ayer con periodis
tas nacionales y extranje
ros para informar de va
rios aspectos de la vida na
cional y especialmente 
aquellos en los que el go
bierno está empeñado 
para salir de la actual si
tuación en que ha caido el 
~ais. 

"La violencia podria 
acentuarse". dijo. "pero 
es aqui en donde hace falla 
la unidad nacional para 

tratemos de salvar a nues
tra Patria y evitar ese las
timoso baño de sangre". 

El joven militar calificó 
la acción de las extremas 
como "una lucha armada 
irracional' '. 

GOBIERNO NO 
RESPALDA A 

NINGUN GRUPO 

El coronel Majano enfa
tizó que el gobierno no res
p.alda a ningun grupo ar
mado y que pecan de 

que todos. en un solo haz. . -Favor pase~ la página 24. 

Fondo de más Facilidades 
Para Adquirir Viviendas 

Las nuevas politicas en 
vigencia del Fondo Social 
para la Vivienda dan opor
tunidad a todos los cotizan
tes de obtener una casa. 
aun con sueldos menores 
del salario minimo. decla
ra el arquitecto Ramón 
Melhado Guillén. Presi
dente de la institución. 

La adjudicación de las 
vivienda es posible, segun 
sus palabras. lomando en 
cuenta cuánto gana una 
persona y no cuánto es el 
valor de una casa. De esta 

· manera. dice. se entregan 
las viviendas de acuerdo a 
lo que los cotizantes están 

en posibilidad de pagar sin 
causar ningún problema 
en su vida familiar. 

Refiere que las casas en 
construcción para los años 
80-81 suman 11 mil, las 
cuales se encuentran cer
ca de los sitios donde hay 
mayor concentración in
dustrial como San Bártolo, 
Soyapango. llopango y o
tros sectores de San Salva
dor. 

Hizo ver el arquitecto 
Melhado que el fondo no 
puede solucionar el proble
ma habttaclonal de los 200 
mil cotlzantes vigentes. 
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Plan Comunal Enseña 
a Trabajar a los Jóvenes 

El sistema de enseñar 
un oficio a un joven o una 
niña de una comunidad y 
de alli en adelante que se 
las arregle solo para tra
bajar. ya pasó a la histo
ria. Los complejos comu
nales que funcionan en ba
rrios y colonias de la 
capital. además de ense
ñarles a trabajar. les pro
porcionan asesoria para 
que los nuevos obreros for
men grupos solidarios, tra
miten un préstall\O y cons
tituyan su propio taller de 
trabajo. 

El señor Saul Alfredo 
Guevara. director del Pro
grama Integral de Desa-

rrollo Comunal, del Minis
terio de la Presidencia. de
clara que en San Salvador 
funcionan 13 academias 

-que prestan atención a 675 
personas que residen en di
ferentes comunidades. 

Manifiesta que la gene
ración de oficios artesana
les llene una gran deman
da y es por ello que la Insti
tución estudia la 
ampliación de los progra
mas de enseñanza, entre o
tros. montar un taller de 
obra de banco para dar 
oportunidad a centenares 
de jóvenes de aprender un 
trabajo que le garantice 
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